



Nouvel article

publié le 29/05/2011

FORMIDABLE !

L'atelier scientifique a obtenu le **2ème prix du Concours "FAITES DE LA SCIENCE"** à LA ROCHELLE le mercredi 25 mai. Notre collège s'est encore classé **1er collège**.

- Un immense bravo à nos élèves ambassadeurs : **CHARLES Melvin, BERKAÏ Sara, HUMETZ Mathieu, LUNVEN Arthur et THELISE Morgiane**, qui ont su défendre à l'oral le travail de tout le groupe de l'atelier, face des jurys bienveillants mais exigeants !
- Nous remercions aussi les élèves de l'atelier qui sont venus supporter leurs camarades : **ATALLAH Fatima, BERTEAU Wenceslas, BOUDISSA Youcef, GIRODET Alexis, JACQUET Dorian et POULAIN Kevin**, accompagnés de M. ABADIE sans l'aide de qui l'atelier scientifique n'aurait pas été si performant.
- Nous remercions à nouveau tous nos partenaires : Mme GIAT, M. TERRADE, M. UZUREAU de la ville d'Angoulême, M. BREGEON et sa classe de 2nde Bac pro topographe du LEP de Sillac pour la découverte du métier de géomètre, et M. LE GOFF, pour sa précieuse documentation, qui nous ont permis de vivre cette formidable aventure.
- Enfin, nous remercions aussi les organisateurs et le jury du concours "Faites de la science" qui en nous sélectionnant et nous récompensant de la sorte, ont su montrer à nos élèves qu'ils ont toutes les qualités de curiosité ; de rigueur ,de persévérance et d'enthousiasme pour faire un travail scientifique remarquable.

ENCORE BRAVO à tout l'atelier scientifique du collège pour cette nouvelle place d'honneur !

Portfolio

